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学 校 だ よ り
年度 ５月号令和６

なことげんきな子になるために必要
こ ひつよう

４月に 入 学・進 級 して早いもので１か月が経ちました 「今年は、○○を頑張るぞ」。
にゆうがく し ん きゆう はや げつ た こ とし がん ば

という目 標 を４月に立てて自分の中にもっていると思います。これから気温の高まる５
もくひよう た じ ぶん なか おも き おん たか

月、運動会もありますが、体 調 を 整 えて目 標 に向かって進んでほしいです。
うんどうかい たいちよう ととの もくひよう む すす

○健康は大切
けんこう たいせつ

本校でもめざしているウェルビーイング(Well-being)は、簡単な言葉で「健康」という言い方もで
ほんこう かんたん こと ば けんこう い かた

きるそうです。

これは 体 の 調 子がよいこと、悩みが少ないことなど健康は誰にとっても大切だと思います。富丘
からだ ちよう し なや すく けんこう だれ たいせつ おも とみおか

小 学校では 「けやき」を大切にしています。高学年の皆さんはもう何か分かると思います 「け」、 。
しようがつこう たいせつ こうがくねん みな なに わ おも

は、げんきな子 「や」やさしい子「き」は、きいて伝える子です。今日は、この中の「げんきな子」、
こ こ つた こ きよう なか こ

のためにどうしたらいいかを 考 えてみましょう。
かんが

「みなさんは今、元気ですか 」この元気を保つには次の内、何が必要でしょうか。①食べる。
いま げん き げん き たも つぎ うち なに ひつよう た

。 、 。 「 」 、こと ②眠ること ③体をうごかすこと 実は どれも正解です この中の 眠ること ですが
ねむ からだ じつ せいかい なか

みなさんは、１日に何時間眠っていますか。
にち なん じ かんねむ

、 、私たちにグローブを贈ってくれ 今年もアメリカの野球で大活躍している大谷翔平選手は
わたし おく こ とし や きゆう だいかつやく おおたにしようへいせんしゆ

長く眠ることで有名です。10時間眠ります、短い時でも8時間は眠ります、いつ眠るのか計画
なが ねむ ゆうめい じ かんねむ みじか とき じ かん ねむ ねむ けいかく

を立てていますと言っています。
た い

○運動会に向けて 準 備しよう ～睡眠をとると運動の力がアップする～
うんどうかい む じゆん び すいみん うんどう ちから

なぜ、ここまで大谷選手は眠ることを大切にしているのでしょうか。おもし
おおたにせんしゆ ねむ たいせつ

ろい実験結果があります バスケットボール選手10人を40日間 毎日10時間睡眠。 、
じつけんけつ か せんしゆ にん にちかん まいにち じ かんすいみん

、 、をとらせ それがコートでのパフォーマンスにどう影響するかを調査したら
えいきよう ちよう さ

40日後 平均してシュートの成功率が上がり 短距離走のタイムが縮まったそうです また 選手、 、 。 、
にち ご へいきん せいこうりつ あ たんきよ り そう ちぢ せんしゆ

は、試合中調子がよいと感じたそうです。この実験後、選手たちの睡眠時間を元に戻して睡眠
し あいなかちよう し かん じつけん ご せんしゆ すいみん じ かん もと もど すいみん

時間が短くなったら、その選手たちの記録は実験前に戻ってしまったそうです。
じ かん みじか せんしゆ き ろく じつけんまえ もど

５月は運動会を行います。１年生にとっては初めての運動会ですが、普段の体育の授業か
うんどうかい おこな はじ うんどうかい ふ だん たいいく じゆぎよう

ら一生懸命練習して当日を迎えてほしいです。そして、眠る時間も大切にして気持ちよく体
いつしようけんめいれんしゆう とうじつ むか ねむ じ かん たいせつ き もち からだ

が動かしてほしいです。家に帰って自分がすべきことをしたら、早めにお布団に入ってほしい
うご いえ かえ じ ぶん はや ふ とん はい

と思います （参照：睡眠が運動のパフォーマンスに与える影響（アメリカのスタンフォード。
おも さんしよう すいみん うんどう あた えいきよう

大学 ） （５月の朝礼から 校長 植松宗一郎））
だいがく

学 校 経 営 目 標
思いやりをもって、伝え合い、高め合って笑顔になる学校づくり

～誰一人取り残さない教育 の実現～Well-being



令和６年度も順調にスタートを切りました。
リーダーワッペン授与式
4/1２（金）に6年生のリーダーワッペン授与式が行われま

した。代表が校長先生からリーダーワッペンを授与され、その
様子をリモートで中継しました。各ク
ラスには、６年生が並び、クラス担任
から、ワッペンが授与されました。代
表のリーダーの誓いの言葉に併せて復
唱しました。6年生の、全校児童の前
で力強い誓いの言葉や態度で宣言できました。交通安全のリー
ダーとしてきっとがんばってくれると思います。

新型コロナウイルス感染症対策で行われていＰＴＡ総会
なかったＰＴＡ総会を５年ぶりにみんなで集
まって行うことができるようになりました。
今まで紙上開催ということでなかなか顔を合
わせることができなかった皆様が一堂に会し
て顔を合わせて行うことができ、うれしく思
います。職員一同も富丘小のために一生懸命取り組んでいきます
ので御協力をお願いします。

１年生もがんばっています。
様々なことが初めての1年生ですが、一生

懸命がんばっています。1年生を迎える行事
では、学校に関するクイズで楽しみました。
最後には、お礼をしっかり言えました。交
通安全教室では、交通指導員から、横断歩
道の渡り方や道路の歩き方などの話をしっ
かり聞きました。その後、実際に横断歩道

で手を上げて安全に渡る練習をしました。また、初めての給食メ
ニューはハンバーグで
した。支援員の方々に
も手伝っていただき、
時間をかけて丁寧に準備をしてました 「い。
ただきま～す 。どの子も初めての給食にわ」
くわくしながら、笑顔で美味しそうに食べて
いました。

引き渡し訓練・リモート懇談会
引き渡し訓練では、児童のお迎えをありがとう

ございました。全校一斉での避難訓練ですが、ど
の子もむだ口をせず、真剣に訓練に参加し、静か
に行動できました。南海トラフ地震が心配される
昨今ですが、学校では、継続して訓練していくこ
とで、いざというときには安全に避難できるよう
していきます。 また、リモート懇談会には、た
くさんの保護者の方に御参加いただき、ありがと
うございました。職員紹介では遠くからでしたが
リモートで、短時間ではありましたが、保護者の
皆さんと顔を合わせることができた貴重な機会と
なりました。今年度から、授業参観等も計画して
きます。５月2５日(土)には、富丘小の運動会も
予定されていますので、よろしく願いします。


